

## Deporte

Categoría: Deporte

Creado: Viernes, 06 Marzo 2020 16:37 - Última actualización: Jueves, 23 Julio 2020 19:12

Escrito por admin

Visto: 653

~~La estructura de la Dirección Municipal de Deporte está concebida de la siguiente manera:~~

25 metodólogos, un director, un subdirector, una técnica de información deportiva, una secretaria, para un total de 29 trabajadores.

Existe una fuerza técnica de 124 profesores deportivos.

96 Frente alumnos, 16 Entrenamiento metodológico, 5 Licencia deportiva, 4 Licencia maternidad, 5 Misión Internacionalista, 1 Doctor, 2 Máster, 1 Especialista, 66 Licenciados, 54 Técnicos medios, 19 Egresados.

Posee 28 Instalaciones deportivas

1 Academia de ajedrez

3 canchas de baloncesto

1 cancha de balonmano

5 terrenos de beisbol

1 Ring de boxeo

1 terreno de futbol

1 instalación de Gimnasia Rítmica Deportiva

1 colchón de judo

1 tatami de Karate

1 colchón de lucha

8 canchas de Tenis de Campo

1 Salón de Tenis de mesa

3 canchas de voleibol

Control de la matricula del municipio Artemisa.

Existe una matrícula de 1870 practicantes comprendidos en 21 deportes.

El municipio Artemisa cuanta con una extensión territorial de 689.2 km limitado al norte con el municipio de Guanajay y Mariel al sur con mar Caribe, al este con los municipio de Alquizar

## Deporte

Categoría: Deporte

Creado: Viernes, 06 Marzo 2020 16:37 - Última actualización: Jueves, 23 Julio 2020 19:12

Escrito por admin

Visto: 653

~~caimito y al oeste con el municipio de Candelaria, cuenta con una población total de 82873~~ habitantes y para una población objetiva de 74215 lo que representa el 46% de la población total. Teniendo en cuenta sus 9 consejos populares, de estos son 5 rurales y 113 circunscripciones.

En la actividad física comunitaria constamos con una población despenalizada de adulta más de 19 años a 59 años 69585 y adulta mayor mas de 60 es de 14367 Y población de enfermedades no trasmisibles 31341, una población de 0 a 6 años es de 6906 , centros de trabajo de 146 de ellos 38 son atendidos con un total de 1476 trabajadores, además contamos con 9 consejos populares de ellos tenemos 5 barrios priorizados , tres policlínicos los cuales los tres son atendidos por las consejería de municipio, 73 consultorios médicos, una casa de abuelos que consta hasta el momento con una matrícula de 25 abuelos, un hogar de anciano que presenta 50 abuelos de matrícula atendiéndolo allí a un 42% de su asistencia total, tenemos 4 SAF SISTEMA A ATENCION A LA FAMILIA que son atendidos también por los profesores de la actividad física comunitaria y recreación, prestamos servicio de gimnasio biosaludables a la población en 5 territorios del municipio. Constamos con un área de referencia en el cual se encuentra situada el área del combinado deportivo # 3 , el gimnasio al aire libre y el gimnasio de cultura física , además de tener la mayor cantidad de áreas deportivas del municipio artemisa brindándole servicio a la población en cuanto a deportes, recreación y a los programas de la actividad física comunitaria, tenemos atendidos 4 gimnasio particulares en los cuales los preparamos metodológicamente para mejorar su servicio y contribuir juntos todos a mantener una buena salud y sistematización de la práctica de la actividad física, todo esto es posible con el total de profesores de la AFC de 45 vinculándose además profesores de recreación y deportes de 24, todo esforzándonos a mejorar los resultados alcanzados , pero además ayudando a elevar la calidad de vida de la población adulta , adulto mayor , E.N.T y escolares en nuestra artemisa tierra de coraje y sonrisas.

En cuanto a los resultados obtenidos en nuestro municipio se realizan con mayor eficiencia los eventos de actos masivos a su mayor nivel y con todo lo reglamentado siendo abanderamiento, recibimientos, condecoraciones, inauguraciones premiaciones y clausuras. Reconociendo el primer lugar d provincial de composiciones gimnástica masivas de primarias la escuela Carlos Rodríguez Careaga.

Deficiencias más comunes que presentamos son la baja atención a enfermedades no trasmisibles atendidas en los grupos de salud ya que no existe educación deportiva en esas personas que presentan esas patologías, en los biosaludables presentamos dos en estados críticos ya que el clima los ha afectados mucho sin dejar de mencionar el tiempo de uso desde su instalación, donde esperamos unas nuevas medidas de recuperación dictaminadas de la comisión nacional.

En resumen la actividad física comunitaria atiende a 146 por ciento de la población objetiva que representa un 74215 en 15 programas de 23 que presenta con un total de 41 profesores de AFC y la vinculación de 24 profesores de recreación y deportes que tributa a dos programas de la AFC.

Existen 146 centros de trabajo de ellos atendidos 39 para un total de trabajadores de 11102.